

訪問看護についてのアンケート集計結果

令和5年2月24日

アンケート配布総数 64 / 全利用者数 75 配布率 85%

アンケート回答数 61 / アンケート配布数 64 回答率 95%

1. 訪問看護師等に来てもらうようになってよかった。

はい	57	いいえ	0	どちらでもない	4
----	----	-----	---	---------	---

2. 訪問看護師等が来るようになって病状が安定した。

はい	53	いいえ	0	どちらでもない	8
----	----	-----	---	---------	---

3. 訪問看護師等が来るようになって安心して療養できるようになった。

はい	58	いいえ	0	どちらでもない	3
----	----	-----	---	---------	---

4. 訪問看護師等の感染対策は十分できていた。

はい	59	いいえ	1	わからない	1
----	----	-----	---	-------	---

5. 保険適応外サービスを利用したいと思うか。

はい	12	いいえ	29	わからない	12	無回答	8
----	----	-----	----	-------	----	-----	---

皆様のご意見・ご感想

- いつも良くして下さり安心して過ごしております。ありがとうございます。
- 週に一回看護師さんの顔を見ると心が安らぎます。今後共よろしく願います。
- 色々とお願ひした事を良くしてくれるので、非常に安心しております。
- お世話になってます。
- 私の気持ちをわかってくれる看護師さんが来てくれているので気持ちが楽です。
- いつも話を聞いていただき大変感謝しています。
- 普段の細かい事など病院で話す事が出来ない時、色々相談に乗って頂き本当にありがとうございます。これからもよろしく願ひします。
- 在宅になって2度目の入院、3ヶ月の長期になりましたが、自宅に帰ってこれで良かった。又お世話になりますが、よろしく願ひします。
- 担当医師の治療方針が納得出来ない部分があるので反対の病状が出た時に迷いが有る。
- 病院ではなかなか対応する事が難しい事などにも有益なご指導、助言を頂き大変有難く存じております。

- 健康、食事、投薬の事など色々と助言をして頂いております。今後ともよろしくお願い致します。
- 今後共宜しくお願い致します。
- 申し分ないです。
- 冬はつらいです。
- 保険適応外サービスについては、今の所外出など自信がないので行けるかどうか判断できないので、わからない
- 安心して生活ができるのでいいと思いました。
- 病気のわからない事や心配が少なくなりました。ありがとうございました。
- 訪問看護を利用して約8年になります。脳幹梗塞の大きな再発もなく、在宅療養を継続できているのも、週一回のサポートのおかげと感謝しています。家族が出来ない専門的な助言をわかりやすい言葉で伝えてくれるのが、良いのだと思います。

ご協力ありがとうございました！

お褒めの言葉、感謝の心がこもったお言葉をたくさん頂き、ありがとうございます。私達も皆さまからの思いやりや感謝の心をお返ししていきたいと考えております。ひとりでも多くの方に訪問看護師に来てもらうようになって良かったと感じていただけるよう、日々努力して参ります。今後ともどうぞよろしくお願い致します。
～保険適応外サービスは現在受診同行や買い物同行が主な内容になっております。何かご相談事等ございましたらお気軽にお声がけください。

訪問看護ステーション新ことに 管理者 阿部 明美

